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P residente da Frente Par-
lamentar do Turismo na
Assembleia Legislativa, o

deputado estadual Luiz Eduardo
(PL) amplia o debate sobre a ne-
cessidade de se acelerar a libera-
ção das licenças prévias para  as
obras de Ponta Negra do plená-
rio da Casa para as redes sociais. 

Agora, o deputado Luiz
Eduardo criou, depois de lide-
rar uma manifestação presen-
cial no domingo (9), um abaixo-
assinado   na internet como for-
ma de mobilizar a sociedade de
Natal para pressionar as auto-
ridades a resolverem a burocra-
cia e realizaram as obras de en-
gorda de Ponta Negra.

“Não temos tempo a perder”,
pondera Luiz Eduardo, por en-
tender que o atraso comprome-
te a atividade turística em Natal.

O deputado Luiz Eduardo

« COBRANÇA » Dívidas do governo do RN com prefeituras superam R$ 65
milhões. Negociações ocorrem com o secretário da Fazenda, Carlos Xavier 

Prefeitos mantêm protesto
por repasses em atraso

O s prefeitos mantém para
às 10 horas de segunda-
feira (24), a manifesta-

ção em frente a Governadoria
para cobrar do Estado repasses
financeiros devidos aos muni-
cípios, que só de ICMS e Farmá-
cia Básica passam de R$ 65 mi-
lhões.

O presidente da Federação
dos Municípios (Femurn), Lu-
ciano Santos, disse que o secre-
tário estadual da Fazenda, Car-
los Eduardo Xavier,  partici-
pou, no fim da tarde de ontem,
da reunião híbrida com os pre-
sidente de Associações e Con-
sórcios Municipais, reconhe-
ceu as dívidas com as prefeitu-
ras e propôs, por exemplo, par-
celar em cinco vezes – a partir
de agosto e até dezembro, o re-
passe de R$ 12,25 milhões da
compensação financeira da U-
nião decorrente da queda do
ICMS em 2022.

Luciano Santos disse que o
Governo também admite que já
fez um encontro de contas com
a Cosern de algo de R$ 200 mi-
lhões por dívida de energia elé-
trica de repartições públicas,
compensando o ICMS e deixan-
do de repassar aos municípios
R$ 50 milhões.

Segundo Santos, os muni-
cípios cobram, ainda, cerca de
R$ 2,8 milhões referente à
Farmácia Básica de janeiro a
abril, sem contar a pendência
existente de dezembro de
2022 para trás, que foi ajui-
zada no Tribunal de Justiça e
aguarda decisão sobre recur-

so da Femurn, “com relação ao
ponto de partida do cálculo da
dívida”.

O presidente da Femurn ex-
plicou que o Governo continua
discutindo os pontos de um do-
cumento com a proposta de
acordo com os municípios, a ser
entregue aos prefeitos no ato do
dia 24.

Cálculo
Caso dos recursos atrasados

do IPVA, que os municípios têm
direito a 50%, mas o Governo fi-
cou de entregar até 31 de julho
um relatório individualizando o
valor devido a cada município:
“Não é um cálculo fácil, porque
precisa verificar o número de

Presidente da Femurn, Luciano Santos, vem reunindo prefeitos

Deputado Luiz Eduardo aguarda licenças por parte do Idema/RN

Luiz Eduardo agora
mobiliza a sociedade
pela recuperação da
praia de Ponta Negra

Deputado organiza abaixo-
assinado em defesa de obra

« TURISMO »

explica que o abaixo-assinado
“não tem caráter jurídico”, é me-
ramente um instrumento mobi-
lizador para trazer à população
para discussão do problema da
falta de uma licença prévia a ser
outorgada pelo Idema, que ga-
ranta a continuidade das obras
da praia de Ponta Negra.

Para o parlamentar, a mo-
bilização da sociedade natalen-
se é importante para que “as pes-
soas compreendam com mais
clareza o problema que a cida-
de está passando”.

Luiz Eduardo postou link da
plataforma on line, para assina-
tura da petição pública:
h t t p s : / / p e t i c a o p u b l i -
ca.com.br/?pi=BR133435

Segundo o deputado, a mo-
bilização é tão importante, tan-
to que a partir da reunião feita na
Assembleia há uma semana com
o presidente da Casa, deputado
Ezequiel Ferreira (PSDB) e os re-
presentantes do Idema e Se-
murb, foi possível se estabelecer
um prazo até 30 deste mês para
a concessão da licença prévia pe-
lo órgão ambiental do Estado. 

PEDRO HENRIQUE BRANDÃO

ADRIANO ABREU

veículos por município”.
Com relação aos débitos de

consumo de água das reparti-
ções municipais pela Caern,
Santos disse que existe uma
certa controvérsia dos prefei-
tosd, “porque se a Caern tinha
essa dívida, não ajuizou uma
ação judicial de cobrança, é es-
tranho, porque não cobrar e es-
perar por um acordo dessa na-
tureza”.

Santos disse que a situa-
ção financeira que o estado
vive não pode justificar a in-
definição para o impasse, no
que alega afetar diretamente
as pessoas. "Os municípios
não podem ficar ofertando
tempo para receber seu recur-
so, que é complementar para
folha de pagamento, para
questão de saúde, para o dia
a dia dos municípios. E aí vai
afetar diretamente a vida das
pessoas: educação básica,
saúde básica, etc.", afirmou o
presidente da Femurn, em
entrevista ao programa Tri-
buna Livre, da Jovem Pan
News Natal, 93.5 FM.

"Nós compreendemos que a
situação do estado do Rio Gran-
de do Norte não é fácil, todos nós
sabemos. São problemas na saú-
de, na infraestrutura, em todos
os cantos. Mas aquilo que con-
vém e que é parte dos municí-
pios tem que ficar para os mu-
nicípios porque vai ajudar inclu-
sive o Governo do Estado nas
ações da Saúde Básica", disse
Luciano Santos, que é prefeito
de Lagoa Nova. 


VEJA MAIS

Aponte a câmara do seu celu-
lar para o QR Code abaixo e as-
sista a íntegra da entrevista
na Jovem Pan News, 93.5 FM.


